

PUBLIÉ PAR : BUSINESS COOL DATE DE PUBLICATION : 24 MAI 2024

L'École Supérieure du Cinéma, du Son et de la Musique (ESIS), affiliée aux Réseaux GES et Eductive, étend ses horizons en s'installant à Lyon à partir de la rentrée 2024. Cette décision stratégique tend à offrir aux étudiants passionnés par le septième art et la musique de nouvelles perspectives dans un environnement propice à leur épanouissement professionnel.

## UN NOUVEAU CHAPITRE À LYON, BERCEAU DU CINÉMA

L'ESIS, pose ses valises dans la ville historiquement liée au cinéma. Située à proximité de l'illustre Institut Lumière et de l'avenue des Frères Lumière, Lyon offre un cadre idéal pour les aspirants cinéastes et musiciens. Dans un communiqué de presse, le directeur de l'ESIS, explique que cette implantation à Lyon représente une opportunité unique pour les étudiants de bénéficier d'un environnement riche en inspiration et en ressources. « Nous sommes convaincus que Lyon, avec son héritage cinématographique et musical, sera un terreau fertile pour nos futurs talents », déclare-t-il.

## DES FORMATIONS AXÉES SUR LA PROFESSIONNALISATION

L'ESIS se distingue par son approche pédagogique innovante, centrée sur la réalisation de projets concrets. Les étudiants auront le choix entre deux filières de Bachelor dès la rentrée 2024 : le Bachelor Cinéma et VFX, et le Bachelor Son et Musique. Le Bachelor Cinéma et VFX propose un cursus complet intégrant l'ensemble des métiers du cinéma, avec une spécialisation progressive tout au long des trois années d'études. Les étudiants auront ainsi l'opportunité de se spécialiser dans des domaines tels que la réalisation, l'image, le montage ou encore la post-production et les effets spéciaux. Quant au Bachelor Son et Musique, il offre une immersion totale dans l'univers du son et de la musique, couvrant des disciplines allant de l'enregistrement au mastering en passant par le bruitage. Les étudiants auront la possibilité de se spécialiser dans des domaines variés tels que la sonorisation, la musique pour l'image ou encore l'ingénierie du son en studio.

• • •

• • •

## DES MODALITÉS D'ADMISSION ACCESSIBLES

Les étudiants intéressés par ces cursus pourront postuler dès la sortie du baccalauréat. Les modalités d'admission comprennent un entretien de motivation ainsi que des tests écrits sous forme de QCM. Les candidatures sont à soumettre en ligne via les sites web de l'ESIS ou du Campus Sciences-U Lyon. Pour ceux désireux de découvrir les locaux et l'ambiance du quartier avant de postuler, des portes ouvertes sont organisées jusqu'au mois de juillet. Les prochaines dates à retenir sont le 4 mai, le 15 mai et le 6 juillet, au 53 cours Albert Thomas, 69003 Lyon

Par Guillaume Goudou.

